



DANS CE NUMÉRO :

EVENEMENTS :

Page 2 :

Colloque Développement Durable

Page 4 :

L'Assemblée Générale de l'ANEA

Page 6 :

Déplacement en Suède et Lettonie

NEWS :

Page 5 :

Jeux Equestres Mondiaux 2014 : rencontre avec le Directeur Général

Page 8 :

Challenge Laurent Fléchar

Page 11 :

Semaine de l'industrie

Page 12 :

Des nouvelles de nos entreprises

Page 14 :

CAP 50 / AIM : interview

Page 15 :

Le nouveau portail de l'offre alimentaire

A SUIVRE ...

Page 15 :

Transport et aléas climatiques

Banque de France : cotation

Page 16 :

L'ANEA veille...

REDACTEURS :

Christiane AUDIC

Pascal JACQUES

Syldia MAHE



15 jours, 15 mois, 15 ans !!

De l'audace créatrice à la dynamique de nos territoires !!!

Comme mes collègues entrepreneurs et invités, présents à l'assemblée générale de l'ANEA le 27 juin 2011, j'ai été impressionné par le professionnalisme, l'enthousiasme, de la présentation de Fabien GROBON, Directeur général des jeux équestres mondiaux Normandie 2014.

Pendant 15 jours en août 2014, la Normandie va accueillir plus de 900 cavaliers qui constituent l'élite mondiale des sports équestres, plus de 850 chevaux et « leur équipage » - entre 400 et 500 000 visiteurs...

Pendant plus d'une heure, qui nous a, en fait, parue très courte, nous avons bénéficié d'une information sur la stratégie, la logistique, la priorisation et l'adaptation permanente des décisions à prendre, en fonction d'un objectif qui, lui, reste immuable « la réussite de ces jeux, tant pour les cavaliers, les chevaux, les visiteurs étrangers et français que la population locale, pour faire de ces jeux une grande fête de la culture équestre ».

Les priorités sont établies, les outils de décision aussi : si une lacune apparaît ici, on sait qu'elle doit être comblée là... Là où nous voyons une contrainte réglementaire, tel le temps de travail, l'organisation JEM 2014 en fait une opportunité pour faire découvrir à ce public tels ou tels atouts de notre belle région... pas question de laisser s'installer l'ennui ou les « temps morts ».

Les lieux des compétitions répondent à la même logique : sécurité des compétiteurs, bonne compréhension du public, et plaisir de la découverte par des animations à la portée de tous.

Merci Fabien pour cette belle démonstration et ce savoir faire partagé.

Mais il y a dans **ces 15 jours** des jeux équestres Normandie 2014 une responsabilité qui nous incombe. C'est l'héritage laissé par une mobilisation de **15 mois** autour de l'évènement... **15 ANS** ! nous a dit Fabien GROBON.

Nos politiques se sont investis et mobilisés pour obtenir « le droit d'organiser » dans notre Région les jeux équestres mondiaux 2014 et chacun sait que ce n'est pas rien.

Mais cette mobilisation ne servira vraiment la cause économique de la Normandie que si, nous, représentants du monde économique tous secteurs confondus, nous mobilisons pour, d'une seule voix : « FAIRE SAVOIR NOS SAVOIR-FAIRE » et Dieu sait que nous n'en manquons pas.

Nous avons dans cette région des entreprises de qualité, tant dans l'agroalimentaire que dans la métallurgie, la plasturgie, le textile, les technologies nouvelles, la logistique. Nous avons un niveau de formation intéressant avec des écoles spécialisées et pluridisciplinaires, une université performante... Le tourisme, la culture etc...ne sont pas en reste non plus.

Mais soyons capables de nous unir, car je crois fondamentalement que c'est en portant ensemble « la bannière » de la Normandie que nous pourrons ensemble construire et bénéficier de cet héritage laissé par les jeux équestres 2014. L'agro-alimentaire et L'UIMM ont déjà montré leur capacité à répondre ensemble au défi des journées de l'Industrie et ce, dans un temps record.

Alors je me permets de répéter ici « la première valeur » que nous avons écrite pour l'ANEA : « Les entrepreneurs que nous sommes doivent être convaincus qu'il est plus important de construire ensemble le développement durable que de détenir individuellement une propriété passagère, éphémère et fragile ».

Bertrand DECLOMESNIL

